



DIE ALTE REICHSTADT HAT VIELE SEHENSWÜRDIGKEITEN:

Regensburg – Stadt mit Geschichte

Glock 11 am Vormittag war für die Teilnehmer des Hoftages die Möglichkeit geboten, eine Stadtführung mitzumachen und viele Recken und Burgfrauen nutzten die gute Gelegenheit. In zwei Gruppen wurde die Besichtigung durchgeführt.

Während des Rundganges wurde die Geschichte der Stadt von der keltischen Besiedlung über die Gründung des Kohortenkastells der Römer bis in die Neuzeit nahe gebracht.

Ab dem Jahr 500 bis 788 war die Stadt Hauptsitz der Herzöge der Bajuwaren und war somit Zentrum des frühen bairischen Stammesherzogtums. Durch Fernhandel bis Paris, Venedig und Kiew erlebte die Stadt im Mittelalter ungeahnten wirtschaftlichen Aufschwung. Die romanische und gotische Architektur des Mittelalters bestimmt noch heute das Gesicht der Altstadt. Als Wahrzeichen für den damaligen Wohlstand der Stadt gilt der Bau der Steinernen Brücke von 1135 bis 1146.

Es war dies ein sehr informativer Rundgang durch die Altstadt – für viele der Teilnehmer wird es nicht bei diesem ersten Besuch Regensburgs bleiben.

